一般質問通告一覧

発言者	内容
小西 利一	1 吉備路マラソンの今後の取り組みと対応 について 2 生活保護者増加に伴う市の対応について 3 受動喫煙対策について 4 特別支援学校の誘致について 5 ユニチカ跡地の利用について
村木 理英	1 吉備線LRT化について 2 交通戦略の作成について 3 吉備路マラソンについて
小西 義日	1 待機児童について 2 秦小学校の駐車場問題について 3 地区防犯灯について 4 金子地区入口の道路拡張について
頓宮美津子	1 がん検診について2 子どもの医療費について3 特別支援学校について4 給食について5 ごみ袋について
丹下 茂	1 市長の政治姿勢について 2 福祉問題について 3 消防行政について
難波 正吾	1 子どもの医療費無料化拡充について 2 道路・水路の維持管理、改良について 3 地域経済の活性化について 4 ごみ問題について
西森 頼夫	1 子ども手当について 2 実施計画の策定について 3 人材育成と職員採用について 4 ユニチカ内の土地への企業誘致について 5 農業振興について 6 消防署昭和出張所の建設について
塩見(禎章	1 農業振興地域の一部解除について 2 保育園の待機児童について 3 松林保全対策について 4 体育施設の指定管理者制度移行後の状況 について
秋山 律息	1 新市合併5年目の節目にあたって2 倉敷船穂真備総社線建設促進期成会について3 そうじゃ吉備路マラソンについて4 芸術・文化活動の振興について5 職員の人事異動について
根馬 和子	1 観光行政について 2 健康対策について
大熊 公平	1 市長の政治姿勢について 2 学校給食について
多田 英章	1 福祉行政について

2 昭和地区の防災について

る気、 超える大会にしていきたいと を用意し、1万人をはるかに う。今後は、危険な部分をな 社に一番欠けているのは、 思えばできると思う。 てやっていくべきだと思う。 くして迎え入れるだけのもの 一生懸命やる必要があると思 熱気、 安全面に細心の注意を おもてなしを細心にし 活気とかこれを いま総

ぎりの英知を絞ってやろうと 答 手の幼稚園の預かり保育の定 待機児童について でも入園は可能か。 員は何名か。そして、 いるのか。また、総社北と山 問 現在、待機児童が何名

対象に定員20名で午後4時ま を利用し、 及び総社北幼稚園の空き教室 (現時点45名程度) けて預かり保育を行う。 4月1日から待機児童 4歳児・5歳児を 解消に向 山手

> としたい。 90 名 には新しい保育園 があれば、定員内で入園可能 で実施する。 秦小学校の を設置する。

を改良したらよいのか、

ぎり

西

已

×

地区外

置するため、北側の池を埋め を理解しているし、 沿道に車がひしめき合う現状 立てて利用してはどうか。 秦小学校行事の都度、

県と相談しながら検討してい も認識しているので、 部水漏れが発生していること 今後、

秦小学校北側の上秦大池。 一部駐車場としての利用を模索

駐車場問題について また、平成23年度 地区外でも希望 (定員80~

秦小学校の駐車場を設

市政のここが知りたい





取り組みと対応について吉備路マラソンの今後の ×

西

利

員の健康、

市民の健康のため

禁煙と他施設の禁煙を、

市職

護者の増加に、現状のケース のきめ細やかな対応ができて ワーカー3人では自立支援等 の対応について生活保護者増加に伴う市 いないのではないか。 派遣切りによる生活保

吉備線LRT化について

必要があると思う。

(市長)

岡山市の考えを確認する

村

木

英

話をしていない。

早急に協議

吉備路マラソンの参加

ある。 あるべき仕事をできるように り現状の3人は規定どおりで していきたい。 ケースワーカーが本来 事務のバ 福祉課の中でワー 社会福祉法第16条によ ックアップを (市長) クシ

れは、

LRT化も視野に入れ

て、

うか。

L R T

化についての考えはど

ていると考えるが、吉備線の

答

今回の反省点を洗い出

もてなしの宿)を実施したら てなしの店の拡大と民泊(お 者へのフォローとして、おも

Ļ

多くの方に参加してもら

えるように、

来年に向けて段

取りと受け入れ体制を完備し

ていきたい。

おもてなしの宿

受動喫煙対策について

線の平面交差の予算をつけた

両の購入費、関西高校の南北

予算に駅のホ

ームの改修、

車

岡山市は平成22年度の

とのことだが、

岡山市と私は

思う。様々なアイデアを駆使

非常に良いアイデアだと

して実施していきたい。

3月の定例市議会では、3 月4日、5日、8日の3日間 12人の議員が一般質問を行 いました。なお、詳しい内容 をお知りになりたい方は、ホ 立図書館などで3月定例市 議会会議録(6 月上旬発行予 定)をご覧になるか、インタ-ネットで検索してください。

市民の声を代弁する

められた文字数のなかで、 として原文のまま掲載し ています。

一般質問の掲載について

一般質問の記事は、決 議員本人が質問・答弁の 原稿を提出し、その内容 に相違がないときは原則

質問の文章を多くした り、答弁を詳しく表現し たりするかは各議員の判 断としています。

に実施してほしい。

舎内はこれから考えていきた の喫煙場所は廃止すべき。 総合福祉センター

長会と話をしていきたい。 地内全面禁煙ということで校 全ての幼稚園、 成22年4月1日から市内 小中学校は敷 (教育長)

吉備路マラソンについて

備線工区を平成22年度に平面

岡山市は米倉津島線吉

交差することを公表した。こ

者を増やすことは、大会運営 どうか。今後、これ以上参加 救護体制、駐車場の問題点は 上危険と考えるがどうか。 人員配置、連絡・輸送・ 吉備路マラソンについ

えて迎え入れるためにはどこ ている。しかし、1万人を超 こだわりすぎたことを反省し 私自身あまりに人数に